Une nouvelle chapelle à Sainte Anne de Beaupré. — Les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, doivent à la générosité de Madame Raynal de New York d'avoir une nouvelle chapelle, dédiée au Sacré-Cœur de Jésus. Le 17 juin, Mgr Pâquet a présidé à la bénédiction du nouveau sanctuaire; le Rvd Père Allard, Recteur de Sainte-Anne de Beaupré, a fait le sermon. Les fidèles seront heureux d'y aller prier avec les Sœurs, qui se tiennent tous les jours en adoration devant le Saint Sacrement exposé.

P. WITTEBOLLE, C. SS. R.

Saluez la croix du chemin

La croix domine la campagne, Les cités et les hautes tours, On la plante sur la montagne, On l'interroge aux carrefours; C'est elle qui, sous son ombrage, Gardera votre nuit sans fin.

Si vous passez par le village, Saluez la croix du chemin.

Depuis qu'un Dieu, sur le c'.lvaire, A de son sang rougi la croix, Du pâtre elle orne la chaumière, Et couronne le front des rois. Tel qui, dans le monde, l'outrage, En enfer la craindra sans fin.

Vous qui passez par le village, Saluez la croix du chemin.

Saluez la pour qu'elle donne Fruits aux bergers, grains aux épis, Miel à l'abeille qui bourdonne, Laine soyeuse à vos brebis : Qu'elle écarte de vous l'orage, S'il murmure dans le lointain.

Vous qui passez par le village, Saluez la croix du chemin.